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L’assessore Archimede Forcellese ha chiesto al sindaco di sospendere le elezioni per  i delegati del Comitato di quartiere
del Lido. “La ragione di questa mia richiesta – spiega l’assessore Forcellese – nasce dal fatto che all’interno di alcune
microaree  poste  a  confine  tra  i  quartieri,  alcuni  residenti  risultano  appartenenti  ad  un  quartiere  ed  altri  ad  un  quartiere
diverso, pur trovandosi in un ambito territoriale omogeneo. Questa criticità era purtroppo sfuggita, a iniziare da me che sono
stato il  relatore del  regolamento approvato all’unanimità in  Consiglio  comunale.  Urge quindi  –  prosegue Forcellese –
procedere ad una revisione capillare relativamente allo stradario per ogni singolo quartiere. Ho informato di ciò il presidente
della Commissione affari generali ed istituzionali, Gianluca Antelli, che si è detto disponibile a procedere ad una modifica
in  tempi  brevi  del  regolamento.  E  la  stessa  disponibilità  mi  è  stata  offerta  dai  componenti  della  stessa  Commissione,
nell’ordine Jurghens Cartone, Andrea Rota, Gianfranco Francioni, Alfonso Vella, Andrea Cicioni, Franco Arboretti
e Mimì Di Carlo. Mi scuso con la cittadinanza ma con la revisione si avrà una soluzione senz’altro più rispondente alla realtà
territoriale e che consentirà la massima partecipazione dei cittadini”.
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